



**Um den Pokal** kämpfen die Schützen der Mittelkompanie Allagen. Kompanieführer Ditmar Pankoke und seine Vorstandskollegen freuten sich, daß viele Jugendliche den Weg zum ersten Schießabend gefunden hatten. Hatte der Süden im vergangenen Jahr die Nase noch knapp vorn, soll der Pokal der Bruderschaft, der derzeit in einem provisorischen Tresor der Südkompanie eingelagert wird, ab 1993 wieder im Vereinslokal der Mittelkompanie stehen. Neben dem Kampf um den Wanderpokal geht es auch um die Ermittlung der besten Kompanieschützen.

Foto: Franke